



## LA PHILOSOPHIE FÉROCE - EXERCICES ANARCHISTES

**Michel Onfray**

*La Philosophie féroce : Exercices anarchistes*, Paris, Galilée, coll. « Débats », février 2004, 128 p.

La chronique que donne Michel Onfray tous les mois depuis deux années à Corsica lui permet d'exercer en philosophe hédoniste, athée et libertaire, sur les questions du présent. Ainsi l'Europe : l'euro et la fin des États-nations, l'avènement d'un gouvernement planétaire, les réactions nationalistes. Les religions : la puissance néfaste des trois monothéismes, la dangerosité intrinsèque de l'islam. Les États-Unis : l'impérialisme planétaire, la guerre coloniale et la violence libérale. La Corse : la fermeture ethnociste, la récupération de l'hospitalité, les méditerranées solaires et nocturnes. L'Élysée : la délinquance haut de gamme, le prétexte de la religion du droit, la nécessité de parachever Mai 68. Vingt-cinq textes où se manifeste – selon l'expression de Rimbaud – la philosophie féroce.

© [https://www.editions-galilee.fr/f/index\\_sp-liv-livre\\_id-3015.html](https://www.editions-galilee.fr/f/index_sp-liv-livre_id-3015.html)